

よつばの クローバー

宇美町立宇美東小学校
4年 学年通信
令和4年1月11日

あけましておめでとうございます 今年もよろしく申し上げます



新しい年2022年を迎え、子どもたちは、それぞれに冬休みの思い出と新しい年に対する大きな希望をもって3学期をスタートしました。3学期は短い学期ですが、学年のまとめをする大切な学期です。とりわけ、学年のしめくくりをし



っかりし、自信をもって5年生へ進級できるようにさせたいと思います。そのためにも毎日の積み重ねを大切にし、一人一人の成長を見つめていきたいと考えています。今年もご協力のほど、よろしくお願いいたします。

硬筆書写について

今週から、硬筆書写の練習を始めます。これを機会に、正しく、丁寧な字が書けるように練習ができたと思います。硬筆えんぴつを一人に1本準備します。家で削ってもたせてください。また家に他の硬筆えんぴつがあれば、それも準備してください。

お知らせとお願い

- ☆ 冬休み用に貸し出された図書の本をまだ持ってきていない人は14日（金）までに学校に持ってくるよう声かけをお願い致します。
- ☆ 14日（金）に「早ね早おき朝ごはんカレンダー」を配付します。17日（月）からの取り組みとなっています。よろしくお願い致します。

